

# Productivité: un déterminant fondamental de la croissance économique selon le ministre Bholah



[Mahen Chitamun](#)

[August 1, 2023](#)



Les gagnants du National Productivity and Quality Excellence Award (NPQEA), un concours organisé par le National Productivity and Competitiveness Council (NPCC), en vue d'aider les entreprises locales à stimuler la productivité et vers une plus grande efficacité, ont été récompensés, le vendredi 28 juillet au Caudan Arts Centre, à Port-Louis.

Les grands gagnants du NPQEA 2022-2023, ont été sélectionnés par un panel de jurés internationaux. Il s'agit de Lubatech Ltd (petites et moyennes entreprises privées y comprises les micro-entreprises), Cervonic Ltd (grandes entreprises privées) et Bon Accueil State Secondary School (ministères, parapublics et associations enregistrées). Les gagnants représenteront Maurice dans des forums régionaux et internationaux.

Sunil Bholah, le ministre du Développement industriel, des PME et des Coopératives, Sandhya Boygah, la directrice du NPCC, Sujoy Busgeeth, le président du NPCC, et d'autres personnalités, étaient présents à cette occasion. Le ministre Bholah a souligné que le NPQEA est une occasion de reconnaître la résilience, de célébrer le succès, ainsi que de reconnaître l'engagement et le travail acharné.

Il a souligné les principaux objectifs du NPQEA. Ces principes ont trait à inculquer une culture de la productivité, établir les meilleures pratiques et à motiver d'autres entreprises à faire appel aux services du NPCC pour créer des entreprises durables.

Parlant de la productivité, le ministre a indiqué, qu'il s'agit d'un déterminant fondamental de la croissance économique rapide, du progrès social et de l'amélioration du niveau de vie. La productivité, a-t-il observé, reste un facteur clé qui permet aux sociétés de générer de la richesse.

Le ministre Bholah a également fait remarquer que le NPCC propose un certain nombre de programmes de formation et de renforcement des capacités pour aider les entreprises à accéder à des compétences et à des expertises spécialisées, à renforcer leur capital humain et leurs capacités techniques.

Quant à Sandhya Boygah, elle a souligné l'importance pour les organisations locales d'atteindre l'excellence et d'augmenter la productivité. Le NPCC a été reconnu comme un centre potentiel d'excellence et de productivité sur le continent africain, a-t-elle fait remarquer.

<https://inside.news/actualites/productivite-un-determinant-fondamental-de-la-croissance-economique-selon-le-ministre-bholah/>